

QUÍMICA FARMACÉUTICA

Se llama Farmacoquímica o Química Farmacéutica a la disciplina que se ocupa de estudiar los compuestos sintéticos biológicamente activos. Analiza su invención, descubrimiento, diseño, identificación, preparación, metabolismo, acción molecular y el establecimiento de las relaciones estructura-actividad (SAR) y sus usos terapéuticos.

Es una ciencia que se basa en la química e incorpora aspectos concretos de las ciencias de la biológica, farmacéutica y médica.

ENFERMERÍA

Se llama enfermería a una de las áreas de la medicina que se encarga del cuidado integral del paciente en las diferentes situaciones de salud y tanto en un paciente ambulatorio como en uno de gravedad. Esta tarea es realizada por un enfermero que es un profesional de la salud y que vela por la atención y protección del paciente.

Enfermería puede hacer alusión a los distintos conceptos relacionados con la salud o los sistemas sanitarios. Una enfermería es una dependencia o una unidad dedicada a enfermos o heridos.

En un sentido general, la enfermería es la ciencia que se ocupa del cuidado de la salud del ser humano. Por lo tanto, enfermería es una de las ciencias de la salud.

El principal objetivo de la enfermería es cooperar en las diferentes áreas de la medicina, ya sea pediatría, cirugía, oncología, cardiología, traumatología o alguna otra especialidad. Al enfermero le compete la preparación del paciente, su estabilización, cuidado, control y atención permanente con el propósito de que el paciente pueda recuperarse satisfactoriamente. El rol del enfermero cesará cuando el paciente sea dado de alta.

La enfermería no solo se ocupa de un individuo sino que puede velar por la salud de grupos familiares o de diferentes conjuntos sociales con la meta de generar las mejores condiciones para que luego el médico o grupo de médicos pueda actuar correspondientemente. Esta actividad puede ser desempeñada en los centros de salud, hospitales, domicilio, hogares de ancianos o el lugar donde ocurrió el accidente o el imprevisto.

Existen diferentes tipos de enfermería así como también hay distintos tipos de médicos que se diferencian por su especialidad. Por ejemplo, nos podemos encontrar con enfermeros dedicados a la salud del niño, del adulto, de la tercera edad, de las personas con problemas mentales, etc. De acuerdo a la cultura de cada país, existen diferentes especializaciones vinculadas con la enfermería.



La enfermería no solo se ocupa de un individuo sino que puede velar por la salud de grupos familiares.

Existen diferentes tipos de enfermería así como también hay distintos tipos de médicos que se diferencian por su especialidad.

Por ejemplo, nos podemos encontrar con enfermeros dedicados a la salud del niño, del adulto, de la tercera edad, de las personas con problemas mentales, etc.